

Bonjour madame Tremblay

Je n'ai pu répondre adéquatement à votre question sur la mesure des coûts sociaux lors de mon intervention à la Commission, hier, le 20 février.

Ils existent; les coûts de la déruralisation et de la "décompagnisation" sont bien réels. Le Gouvernement du Québec semble reconnaître indirectement ces coûts en votant des budgets de plusieurs millions pour le développement rural. C'est là une façon de retourner à ce milieu les coûts sociaux engendrés par les programmes gouvernementaux. Dans le budget de cette année, le Gouvernement prévoit 660 millions pour ces régions

Salutations

Marcel Daneau